
 COMITE MEUSE DE BASKET 

Compte rendu réunion 
du 16 janvier 2024 

 
 

MEMBRES PRÉSENTS 

Mmes : LEMOY/HABART - SPERLING – TETARD Myriam 

Mrs – GABIN – SCHOTT   

Visio : Théo TETARD 

Absents excusés : Mrs Michel MARC – Alain LHUILLIER 

Absent non excusé :  Mr. CHARLIER 

 

 

A ce jour, le Comité comptabilise 1159 licenciés 

 

 

INFORMATIONS DIVERSES 

• Vœux du département et de la FFBB 

• Pas de compétitions ce WE à Stenay suite au décès d’une licenciée qui jouait en loisirs. 
Nous nous associons au club et présentons toutes nos condoléances à la famille. 

 

 

COMMISSION SPORTIVE 

BASKET 5X5 

La ligue Grand Est propose une refonte de certains championnats ; tour de table sur les propositions 
faites et qui seront discutées ce samedi, en réunion de ligue à Strasbourg.  

A consulter ci-joint le power point concernant le Championnat Jeunes.  

A consulter ci-joint le power point concernant le Championnat Séniors.  

 

BASKET 3X3 

État des lieux du projet ‘’Open Access’’ à Revigny. La Mairie de Revigny est favorable au projet ; une 
réunion devrait se tenir avant la fin du mois de janvier pour envisager la mise en place de cet 
évènement. 

Stenay demande à grouper ces trois équipes U17 en deux équipes. Le Comité consent à cette 
demande à condition que les joueurs de l’équipe supprimée soient dispatchés dans les deux autres 
équipes. En aucun cas, il est possible de remixer les équipes, mais simplement de compléter les 
équipes par les joueurs de l’équipe supprimée. 

Les prochains WE de championnat 3X3 se dérouleront les 24/25 février et 16/17 mars…. 

 

Super league et Junior league 

Évènements qui se dérouleront du 7 au 9 juin sur le site du Pré Lévêque : 

Point sur les devis qui tiennent compte du carnet des charges de la FFBB, cela concerne entre 



autres la sono, le commentateur, les repas aux joueurs, l’écran géant (changement de prestataire, 
le précédent ne pouvant assurer la prestation), le photographe (prise en charge en partie par la 
FFBB), les gradins (trois tribunes sont prévues), gardiennage (de 21h à 7h) et obligation d’un poste 
de secours. D’autre part, le panier nécessite la réparation d’un panneau (devis à hauteur de 2 500 
€). 

Durant l’évènement, des actions seront mises en place en partenariat avec le CDOS et la 
collaboration d’Eliott. 

 

COMMISSION SPORTIVE 

Le compte rendu de François SCHOTT est joint à celui-ci. 

 

COMMISSION TECHNIQUE 

Camp Inter Comités des 4,5 et 6 janvier 2024 

Une nouvelle fois nous tenons à souligner que nous sommes le seul département à pouvoir accueillir 
plus de 100 participants durant trois jours et proposer 4 infrastructures sportives pour les équipes 
(sur l’agglomération du Grand Verdun). 

Notre comité peut se satisfaire de l’organisation et des prestations proposées lors de cet évènement. 

Le retour des parents est plutôt positif :  l’évènement a été mieux organisé, plus structuré. Les jeunes 
sélectionnés sont satisfaits de ces trois journées. 

 

La prochaine réunion du Comité se déroulera le Mardi 13 Février au siège à Verdun.  

 

 

 

 

 

 

 


